


神事協 川崎支部 支部長あいさつ

神事協 川崎支部 役員あいさつ

支部長　柏木　健司

平成２７年度　川崎支部組織表
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相談役

監　事

岩田　敦
成田　龍介
上原　伸一

新嶋　宗孝
礒部　邦憲

支部長

副支部長

柏木　健司

田中　成佳
河本　義彦

財務部長

副財務部長

折笠　幸男

近藤　和吉

副財務部長 五十嵐　摩利

総務部長

副総務部長

小口　美和

佐々木　徹

副総務部長 及川　雄介

福井　綾子
後藤　俊三

酒井　昇

本会理事・副会長

本会理事

本会理事

白井　勇

折笠　幸男 総財務委員会

広報情報委員会

企画委員会

ブロック支部委員会

指導委員会

青年交流専門委員会

本会委員会

「住・緑・家」
運営特別委員会

マンション等大規模
修繕業務専門委員会

建築物耐震改修
評価特別委員会

木造部会

技術専門委員会

景観まちづくり
専門委員会

川崎班長

研修会・見学会・座談会
支部報・広報・ＨＰ
懇談会・親睦旅行・全国大会
社会貢献活動

会員の相互交流とスキルア
ップ・情報の提供周知

目標：

財務部

総務部

企画部

事業部

常
設
委
員
会

角田　暁彦

田辺　真一郎

本会監事 河本　義彦

三橋　弘嗣 清水　直弥

角田　暁彦

清水　直弥

三橋　弘嗣

後藤　修

吉田　幸司

佐々木　徹

永島　優子
鈴木　與
上原　伸一
中尾　実
叶野　聡
吉川　謙司

遠藤　大士

岩田　崇

須山　愛

恩田　耕爾

田中　成佳

吉田　宣郎

近藤　和吉

小口　美和

河本　義彦

目標：
事業の共有化・適正化・効率化（配分・品質）

各種委員会の運営・検証

当協会

【凡　例】

本会

・・・支部幹事を示す

本
会
理
事
会

事務局
萩原　とし

藤野亜矢子

会計の透明・健全・合理
化・会計の徴収の徹底

本会計・事業会計
監査会

目標：

事務局の管理、会計運営の円
滑化、会員増強・賛助会交流

総会・理事会・役員会・事務局
同好会・賛助会・CPD
七士業該当相談会・交流
会員増強

目標：

企画部長 永島　優子

副企画部長 岩田　崇

副企画部長 鈴木　健次

幸班区長 泉　　淳

木材利用促進
委員会 田辺　真一郎

中原区班長 村山　勉
高津区班長 須山　愛
宮前区班長 吉田　裕一

事業部長

副事業部長

間庭　治文副事業部長

副事業部長

木造耐震
委員会

町内会館耐震
委員会

ＲＣ耐震
委員会

市営住宅保全調査
委員会

狭隘道路委員会

環境ユニバーサル
デザイン委員会

建物維持保全
委員会

多摩区班長
麻生区班長

神奈川県建築士事務所協会

施工技術部会

環境部会

　一般社団法人 神奈川県建築士事務所協会川崎支部及び、一般社団法人 川崎市建築設計事務所協会会員の皆様、
本年５月の両会総会におきまして、支部長及び代表理事に就任いたしました、（株）柏木建築設計事務所の柏木健司で
ございます。
前任の（株）田設計事務所 田辺真一郎様２期４年大変ご苦労様でした。
　田辺前支部長・代表理事に於かれましては、長年の懸案でありました常設事務所の開設、事業の受け皿となります
（一社）川事協の設立に尽力された功績は誠に多大なるものがあり、尊敬・感謝をする次第であります。私はそれを次
世代の方に繋げるべく、会員の皆様あっての支部・川事協との認識のもと執行理事・役員と共に会務を進めて行く所
存でございますので、支部行事・川事協各事業にぜひ積極的に利用・参加していただきたくお願い申し上げます。
　また、日頃よりお世話になっております支部賛助会会員企業様、川崎市行政各部局様、各諸団体様におかれましても、
今後のご指導ご鞭撻をお願いいたしまして新任のご挨拶とさせていただきます。

■ 幹事会

副支部長あいさつ

　今年度から副支部長を務めさせていたきます河本です。本会監事を拝命して2期目になりますが、支部役員は久しぶりの復活となりました。
思い起こしますと PC が普及し始めた頃（ＷｉｎｄｏｓでなくＭＳ－ＤＯＳの頃）、ｊｗ＿CAD を使用した日影図の作成方法について講習会
を開催したのが最初の関わりだったように記憶しています。その後、企画担当として講習会や親睦旅行などをみなさんのご協力を頂きながら
運営してまいりました。
　還暦も過ぎましたが支部のお役に立ちますよう、田中副支部長とともに柏木新支部長を支えてまいる所存ですので、よろしくお願いいたし
ます。

副支部長　河本　義彦

副支部長あいさつ
　「閉」ボタンを押さずに
　どこかの外国の企業では「閉」ボタンを押さずに電気代を節約しているというようなことを思い出しました。これが妙に頭に残り、以来私
もエレベーターのドアが自動的に閉まり目的階に着くまで何かをする時間にしようと考えました。中国の先人のように三省するというのもあ
りかと思いましたが、柄ではありません。私はもう少し敷衍して、私自身と、私の親しい人々、さらに生きとし生けるものの幸せを願うよう
にしました。そして明日からは事務所協会の会員が幸せでありますようにと願うことを追加しましょう。

副支部長　田中　成佳
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財務部長あいさつ
　この度、新支部長のもと引き続き（一社）神事協本会理事と財務部長を務めることになりました(有)折笠幸男建築設計事務所の折笠幸男です。
　副部長の（株）堤設計 近藤和吉さん、（有）五十嵐建築設計事務所 五十嵐摩利さんの協力のもと、会計の透明性・健全・合理化を目標に財務を
行っていきたいと思います。
　今年度から会費を自動振替にさせていただき、会員の皆様にはご協力をいただきまして厚く御礼申し上げます。
　今年度も新支部長のもと会員の皆様と共に盛り立てていきたいと思いますのでご協力の程よろしくお願い申し上げます。

財務部長　折笠　幸男

総務部長あいさつ
　この度、柏木支部長のもと、引き続き総務部長を務めることになりました（有）ＬＡ総合設計事務所の小口です。田辺支部長時代の４年間は、初
めて経験することが多く模索の時代だったと思います。事務局を独立して作り、（一社）川崎市建築設計事務所協会（以下Arc 川崎）を設立し、そ
の中で支部及び Arc 川崎運営の業務活動は、多くなってまいりました。当然担当役員の負担も大きくなってきました。総務部長として引き続き
業務をやっていく中で考えていることは、いかに負担を少なく効率化を図って行くのか、総務のかかわる仕事は年間行事的なものが多く、ルー
チンワークであるため、できるだけ作業のマニアル化をして、これから会の中心になっていかれる後輩役員の方へ引き継いでいくか、そのため
の２年間なのかと考えています。今までの４年間、十分なお役目ができたとは思えませんが、これから、川崎支部及びArc 川崎の業務活動が続い
ていく基礎となるよう、この２年間はやっていきたいと思っていますので、会員の皆様よろしくお願いいたします。

総務部長　小口　美和

企画部長あいさつ ２７年度活動目標について

理事就任にあたり

　企画部は、自分が好きなことを選べますから楽しい活動ですが、活動範囲が広く、何かと調整することが多くて大変なところもあります。
そこばかりをクローズアップすると、この役どころを敬遠される傾向があるかもしれませんが、私も、ベテランの域に入ってきましたので、世代
交代を念頭に置き、若い世代にどう伝えていったらよいのかを考えていかなければなりません。
　また、今年度は、川崎市が木材利用促進フォーラムを設立しますので、それを盛り立てるために、8月は宮崎木材利用視察報告会を開催して、
会員の皆様に、情報伝達を行い、9月には、「木育を学ぶ」をテーマとして、東京おもちゃ美術館の見学会などを企画しており、今後も、それに関連
したことをやっていければと思っております。
　以上が、27年度企画部の活動目標です。岩田副部長、鈴木副部長をはじめとする今年度の頼もしいメンバーの皆様といっしょに、27年度を、
乗り切っていきたいと考えていますので、どうぞ、よろしくお願い致します。

企画部長　永島　優子

副総務部長あいさつ

　柏木支部長の新体制のもと、平成27年度から幹事を務めさせていただきます、麻生区の曙建築設計・及川と申し
ます。
これまで麻生班長を2年務めたほか、事業部の委員会活動では、木造耐震、RC耐震、市営住宅保全調査、狭あい道路、
環境ユニバーサル等の事業に参加してまいりました。
　今後は、小口総務部長をサポートするとともに、会務運営の円滑化や、会員増強、賛助会交流など、主に総務部の業務
を担当させて頂きます。また共通の趣味や研究を行う同好会も、希望者が集まれば設立する事ができます。活動中の同

好会の様子も、積極的にPRしたいと考えております。
　一協会会員の立場で感じることは、会員のニーズが反映された活動には、魅力が有るという事です。引き続き、会員の皆様から、率直なご意見
が頂けるよう、窓口としての役割も果たせればと願っております。どうぞ、宜しくお願い致します。

副総務部長　及川　雄介

事業部長あいさつ
　一年を通じて、木造耐震、町内会耐震、ＲＣ耐震、市営住宅保全調査、狭隘道路、環境ユニバーサル、建物維持保全の七つの委員会の活動が行わ
れています。会員の皆様には会のエンジンである委員会活動に参加をして頂き、会の活性化と会員の方々の技術の研鑽と交流に役立てて頂きた
いと思います。又、新体制となりメンバーの若返りを計ろうとスタートしました。若い方々にはチャレンジ精神を発揮して、大きな盛り上げを期
待しております。

事業部長　角田　暁彦

新役員あいさつ

副企画部長あいさつ

　本年度より川崎支部の幹事に選任されました（株）多摩設計の岩田と申します。事務所協会へは会社として以前より
所属しておりましたが、組織の運営に本格的に係りだしたのはここ最近で昨年までの 2 年間は本会の法制委員会に
出向させて頂いておりました。支部において幹事をやらせて頂くのはもちろん初めてで何分経験がなく不安もありま
すが支部長はじめとします先輩役員の方々に倣い務めて参りたいと思います。また事務所協会活動にこれまであまり
参加をしてこなかった私のような30代、40代の会員が積極的に係りを持てるような開かれた組織作りの役に立て
ればと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。

副企画部長　岩田　崇
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川崎支部 活動報告

支部総会5/29 宮崎木材利用視察6/5・6

今後のスケジュール及び告知

全国大会（茨城県）、フェスティバル（住まいみらい展）

川崎支部 本　会

幹事会10/7（水）、七士業街頭相談会（日程調整中）北部地区

幹事会9/2（水）、見学会 東京おもちゃ美術館

幹事会11/4（水）、七士業街頭相談会（日程調整中）南部地区

幹事会、忘年会、合同役員会12/2（水）

幹事会1/6（水）

幹事会2/3（水）

幹事会3/2（水）、支部研修旅行 (日時未定 )

スポーツ大会

賀詞交換会

9月

10月

11月

12月

1月

2月

3月

5/11 5/20

副事業部長あいさつ

　今年度は事務所協会川崎支部の幹事と副事業部長に選任されました。まずは諸先輩方の足を引っ張らぬよう頑張
っていきます。よろしくお願い致します。
早いもので自分が設計事務所を開設してから 12 年の月日が過ぎました。それとほぼ同時に事務所協会川崎支部の
会員になり、ここ数年は木造耐震委員会の判定委員として、先輩方から建築のことを教えて頂きつつ耐震診断・改
修の仕事を行っています。
また今年からは音楽サークルが発足しさっそく参加、月一で読売ランドの山の上にギター好きが集まりジャムセッ

ションをくり広げています。こちらにも建築同様、音楽の達人揃いで、ひょっとすると建築以上に勉強になっています。
仕事、趣味共に仲間に入れて頂き、自分のような一人設計事務所の者にとって事務所協会はとても心強い味方になると感じています。そんな
面を、これからは、幹事としてサポートすることができればと思っていますので、ご協力をお願いします。

副事業部長　間庭　治文

木造耐震診断委員会 全体会議 耐震診断義務化通行障害建築物個別周知
対応業務委託　業務説明会

場所／ミューザ川崎　市民交流室 場所／総合自治会館　第一会議室

場所／武蔵小杉ユニオンビル 場所／木の花ドームにて記念撮影


